

PERS

Dandim 0716/Demak Resmikan Gedung Baru Koramil 10/Guntur

Agung widodo - DEMAK.PERS.CO.ID

Nov 19, 2024 - 10:17



Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., meresmikan bangunan baru kantor Makoramil 10/Guntur.

DEMAK - Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., meresmikan bangunan baru kantor Makoramil 10/Guntur. Peresmian kantor yang terletak di Jalan raya Guntur - Demak tersebut ditandai dengan penandatanganan prasasti, Selasa (19/11/2024).

Acara tersebut dihadiri Danramil 10/Guntur Kapten Arm Prih Wijiyono beserta seluruh anggota Koramil, Kapolsek Guntur AKP M. Idzhar S.H., Camat Guntur diwakili Kasi Kesra Ibu Wijayanti dan pengurus Persit KCK Ranting 11 Cabang XXXII Dim 0716/Demak.

Sebelum acara, Dandim bersama Danramil dan seluruh anggota Koramil 10/Guntur melaksanakan foto bersama, dilanjutkan dengan Jam Komandan di aula Koramil dan dilanjutkan dengan acara penandatanganan prasasti peresmian.

Dalam sambutannya, Dandim Letkol Kav Maryoto mengucapkan terima kasih dan apresiasi penghargaan yang sebesar-besarnya kepada Danramil beserta jajaran Babinsa Koramil 10/Guntur yang telah menyelesaikan renovasi pembangunan gedung baru Makoramil dengan baik dan lancar.

"Alhamdulillah hari ini, gedung baru Makoramil 10/Guntur akan kita resmikan. Ini sangat luar biasa. Danramil beserta anggota sudah berupaya semaksimal mungkin untuk merenovasi gedung lama Koramil dengan dana mandiri," ucap Dandim.

Dandim menambahkan, dengan diresmikannya gedung baru tersebut, harus menjadi motivasi tersendiri bagi anggota Koramil sehingga dalam menjalankan tugasnya di wilayah, anggota lebih semangat dan menjadi lebih profesional.

Dirinya berharap, keberadaan gedung baru Makoramil 10/Guntur ini nantinya dapat berguna dan bermanfaat dalam mendukung kegiatan operasional satuan jajaran Kodim 0716/Demak.



"Mudah-mudahan dengan adanya fasilitas bangunan yang baru ini dapat dimanfaatkan untuk pelayanan terhadap masyarakat, serta menumbuhkan sikap

kepedulian dalam diri kita sehingga fasilitas yang ada ini dapat terpelihara dengan baik dan memiliki usia pakai yang lebih lama. Selalu tingkatkan terus sinergitas dengan Polri, Pemda, instansi lainnya dan juga masyarakat untuk bersama-sama membangun Kabupaten Demak khususnya wilayah Kecamatan Guntur menjadi lebih baik lagi," pungkas Dandim. (Pendim0716).